

## 「生き抜く力」を育む園小中一貫教育

### 新学年を迎えるにあたって

4月から新しい学年が始まります。新入生のみなさんは、新しい学び舎での新しい学校生活を楽しみにしていることと思います。在校生のみなさんも学年が変わり、教科書も新しくなり、新鮮な気持ちで学校生活に向かうことになると思います。

「最初が肝心」とよく言われますが、次の一年間を「充実した一年間」にするため、始業式が始まるまでにしっかり準備をしましょう。

- ・始業式や入学式の持ち物は確認しましたか？
- ・「宿題」は先生から出されましたか？もう終わっていますか？
- ・新しいノートや教科書に名前を書くペンなどの筆記用具は準備できていますか？
- ・上履きや箸などの準備はできていますか？



保護者のみなさんは、子どもたちが自分で気づいたり、準備ができたことに対して、たくさんほめてあげてください。また、できていなくても前向きな言葉でサポートしてあげてください。その言葉かけだけでも、子どもたちの「非認知能力」を伸ばすことにつながっていきます。

ほめる・前向きな言葉をかけるだけでなく、子どもが興味を持ったことを応援することも非認知能力を伸ばすことにつながります。新しい学年で新たなチャレンジをしようとする子どもたちの姿を見かけたら、どんどん応援してあげてください。

## 地域の力を子どもたちに

### —あいさつで笑顔・地域が笑顔・未来へ笑顔—

コミュニケーションの始まりはあいさつから！

毎月11日は  
日南町  
ハローデー

あいさつでつながろう なかま・地域・未来  
あいさつで笑顔・地域が笑顔・未来へ笑顔

日南町学校運営協議会

学校運営協議会は、日南町の子どもたちの「学び続ける力」「かわりあう力」「ふるさとを愛する心」を育てるために、「コミュニケーション能力を養うことが大切だと考えています。」  
近年、地域と子どもたちの関係が希薄になり、大人と子どもたちがコミュニケーションをとる機会が減ってきているように思います。

あいさつでつながろう  
なかま 地域 未来

あいさつで笑顔・地域が笑顔・未来へ笑顔

日南町学校運営協議会

あいさつにまつわる  
素敵なエピソード募集中

あいさつを通じて心が温まった経験など、素敵なエピソードがあれば、ぜひ教育委員会へお寄せください！

「コミュニケーションの始まりはあいさつです。子どもたちに対してだけでなく、まずは大人が家庭内や地域、職場で積極的にあいさつをし、「コミュニケーションのきっかけをつくらう」と考えました。そこで、当協議会では、毎月11日を「日南町ハローデー」として、あいさつを意識した一日とすることをしました。」  
「あいさつでつながろう なかま・地域・未来」のスローガンのもと、町全体であいさつ運動を展開していくため、各地域振興センター等へのほりやポスターを設置しています。  
「あいさつで笑顔・地域が笑顔・未来へ笑顔」を合言葉に、町民のみなさんも活動にご協力をお願いいたします。

